



**RILIS KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI II DPR RI  
TERKAIT PERSIAPAN TAHAPAN PILKADA SERENTAK TAHUN 2024  
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023 - 2024  
KE KOTA SURAKARTA PROVINSI JAWA TENGAH  
TANGGAL 8 – 10 JULI 2024**

---

Komisi II DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) Spesifik ke Kota Surakarta pada tanggal 8 Juli 2024. Kunjungan dipimpin oleh Bapak Drs. Mohamad Toha selaku anggota Komisi II DPR RI dari Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dan diikuti oleh 8 anggota Komisi II DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Spesifik ke Kota Surakarta dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi II DPR RI dengan mengunjungi Mitra Kerja Komisi II DPR yaitu Walikota Surakarta Bapak Gibran Rakabuming Raka beserta Ketua KPU Kota dan Ketua Bawaslu Kab/Kota Se Karesidenan Solo Raya. Kunjungan tersebut dilaksanakan di Balaikota Surakarta dalam rangka persiapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Adapun hasil yang didapatkan dari kunjungan sebagai berikut :

1. Pemerintah Kota Surakarta sangat bersyukur bahwa telah melewati Pemilu serentak 2024 yaitu Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta Pemilihan Legislatif (Pileg) dengan lancar dan kondusif. Tingkat partisipasi masyarakat di Pemilu 2024 di Kota Surakarta tergolong tinggi mencapai 87 %. capaian ini perlu kita apresiasi bersama-sama dengan harapan Pilkada serentak 2024 nanti tingkat partisipasinya semakin tinggi.
2. Saat ini Pemerintah Kota Surakarta bersama KPU dan Bawaslu Kota Surakarta tengah mempersiapkan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Pemkot Surakarta juga sudah ikut serta membantu memfasilitasi KPU dan Bawaslu Kota Surakarta dalam mempersiapkan pelaksanaan Pilkada serentak dengan melaksanakan penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) pada tanggal 10 November 2023 untuk pelaksanaan Pilkada Walikota Kota Surakarta sebesar Rp. 28.055.338.000,- untuk KPU Kota Surakarta, Rp. 11.146.282.000,- untuk Bawaslu Kota Surakarta.
3. Pemerintah Kota Surakarta juga memberikan fasilitas kepada KPU dan Bawaslu berupa dukungan personil untuk sekretariat PPK dan PPS, Fasilitas pemeriksaan kesehatan bagi KPPS (surat sehat), dukungan personil pengamanan TPS, dan dukungan kegiatan lainnya berupa sosialisasi, logistik dan pemuktakhiran data

pemilih.

4. Pemkot Surakarta terus berkomitmen dan menjaga netralitas seluruh ASN di seluruh lingkungan Kota Surakarta dan ikut serta menyukseskan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.
5. Pendaftaran Pasangan Calon Perseorangan Walikota dan Wakil Walikota Surakarta sampai dengan batas akhir pendaftaran pada tanggal 12 Mei 2024 tidak ada yang mendaftar ataupun berkonsultasi pada masa pendaftaran Pasangan calon perseorangan Walikota dan Wakil Walikota Kota Surakarta. Adapun dengan adanya Keputusan Mahkamah Agung (MA) Nomor 23 P/HUM/2024 tentang batas usia Calon Kepala Daerah, KPU Kota Surakarta menunggu petunjuk dan arahan dari KPU RI.
6. KPU Kota Surakarta saat ini sudah melaksanakan 100 % rekrutmen panitia AdHoc di seluruh wilayah Kota Surakarta baik untuk Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di kecamatan maupun Panitia Pemungutan Suara (PPS) di Kelurahan. Rekrutmen badan Adhoc PPK, PPS, KPPS, dan Pantarlih disosilaisasikam melalui Media sosial, Iklan media cetak dan elektronik.
7. KPU dan Bawaslu Kota Surakarta rutin melaksanakan kordinasi dengan Pemerintah Kota Surakarta, Polresta Surakarta, Kodim 0735 Surakarta, Kejaksaan Negeri Surakarta, Pengadilan Negeri Surakarta dan seluruh Stakeholder terkait guna menciptakan kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.
8. Guna memaksimalkan tingginya partisipatif di Pilkada Surakarta khususnya pemilih pemula, KPU Kota Surakarta bekerjasama dengan lembaga Pendidikan yang ada di Kota Surakarta diantaranya dengan program KPU Goes to Campus, KPU Goes to School dengan merekrut Relawan Demokrasi untuk aktif dalam sosialisasi. Media sosialisasiyang dilakukan adalah dalam kegiatan P5 (Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila), Pemilihan Ketua OSIS dan Pemilihan Ketua BEM Kampus. KPU Kota Surakarta juga memanfaatkan sarana edukatif melalui kunjungan di Rumah Pintar Pemilu (RPP) Galeri Literasi Demokrasi.

Terakhir sebagai penutup Ketua Rombongan kunker Bapak Mohammad Toha mengajak Pemkot Surakarta serta seluruh KPU Bawaslu se Solo Raya untuk berkomitmen penuh untuk mengawal jalannya pelaksanaan Pilkada serentak 2024 agar berjalan dengan lancar, aman dan kondusif. Komisi II DPR RI sangat berharap bahwa Pilkada serentak akan dan berjalan secara jujur dan adil sehingga dapat melahirkan pemimpin-pemimpin daerah yang berkualitas dan bisa memajukan daerahnya masing-masing. .

Surakarta, 8 Juli 2024,

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi II DPR RI ke Kota Surakarta.